



みすずかる

須坂小学校学校だより

Tel : 026-245-0071

№0.7

令和2.11.27発行

実りの秋、6年生が育ててきた菊は大輪の花を咲かせてくれました。菊組の子どもたちは、柿の皮むきをしました。その柿は、校舎のベランダに干されています。お日様を浴びておいしい干し柿へと変身していくのでしょうか。冬がもう目の前までできています。



音楽会ウィーク 11月4日～6日

1学期に予定していた音楽会が中止となり、音楽を生で聴き合う時間をもてない状況にありました。そこで、音楽の時間に学んだことを発表する場をもてるようにと、音楽会ウィークを計画しました。3日間に分けて、朝の短時間、体育館で全学年が演奏し、鑑賞する音楽会ウィーク。

歌はマスクをつけて行い、飛沫防止のため、ステージの高台には上らず、鑑賞する児童と同じ高さのフロアで発表し、鑑賞する児童との間も十分距離を取りました。また、鑑賞する児童の間と間を空けた上で全校が一堂に鑑賞できるように配慮しました。全学年、合奏と歌の発表を行いました。保護者の皆様にも、感染症予防対策に協力いただき、子どもたちの頑張りをみていただきました。ありがとうございました。



間を十分に空けて鑑賞



オープニング 5.6年のリコーダー演奏



2年合奏「山のポルカ」



5年合奏「リボンのおどり」



1年斉唱「やまびこごっこ」



4年二部合唱「もみじ」



3年リコーダー奏「坂道」他2曲



菊組合奏「こきりこ」



6年吹奏楽「ブリリアント・マーチ」

焼き芋大会 10月11日12日

今年も寿泉院さんよりお借りしている畑や学校敷地内の学級園で育てたさつまいもを収穫することができました。姉妹学級で焼き芋大会を計画し、秋空の下、たき火をしてお芋を焼きました。お芋が焼ける間、それぞれ、レクリエーションをして楽しみました。今年度は姉妹学級で交流する活動もずっと控えていただけに、レクリエーションを計画した高学年も、高学年のお兄さん、お姉さんと交流できる低学年も大張り切り、大はしゃぎでした。体を動かした遊びに歓声をあげ、楽しんでいる様子が見られました。遊んだ後のお芋の味は格別でした。



お芋の上に落ち葉をかける



ジャンケンゲームで楽しむ



だるまさんがころんだ！

学習のようす(理科・生活・図工・人権・総合)

11月18日に予定していた人権教育授業参観は、長野圏域が新型コロナウイルス注意報レベル4となったことで中止をせざるおえなくなりました。授業の様子を見ていただけないのが残念で仕方ありません。10月、11月の学年の様子をお伝えします。



ハロウィンに合わせお面を作りました。お面をつけて校長先生を驚かせました。(1年)



友達が書いた「自分発見カード」を見て友達の考えやよさを知ることができました。(2年)



3年生から始まる理科。実験学習も始まり、試して学ぶ楽しさを味わっています。(3年)



新聞チラシを棒状にして、立体的な作品へと変身。アテアが光ります。(4年)

校庭の砂山を使って、大がかりな理科の実験をしました。水の働きを学びました。(5年)



戸隠地層化石博物館に行って、地層の学習をしてきました。本物に触れ、山肌を触って確かめていました。(6年)

☆秋晴れのあたたかい日差しの中、さつまいもの収穫に一生懸命な子どもたち。無我夢中でさつまいもを手で探り当て、掘っていきます。きれいな紅色のさつまいもが見えると、傷をつけないように慎重に掘り進めていきます。やっととれたさつまいもを手にした子どもは、思わず立ち上がります。そして、必ず口にする言葉は・・・

「先生、とれたよ」「先生、見て」「大きいのがでてきたよ、先生！」

元気な声で先生を呼ぶと、それに対し先生も「すごいね、大きなさつまいもがとれたね」と応えます。日々の営みの中で、先生と子どもたちは共に喜び感動し、時にせつなさを共有する・・・無駄もないことを改めて感じられたさつまいもの収穫でした。



一緒に生活する営みに一つの

○新型コロナウイルス感染症に関するお願い

①毎日の健康観察(SWAY 入力又はカード記入) ②登校時よりマスクの着用 ③不当な差別的対応・誹謗中傷をしないこと についてご配慮ご協力下さい。県レベル2以上の時は本人を含め、家族に風邪等の症状がある場合は登校を控えていただくようお願いいたします。